

STEP UP

この通信は、1年生のみなさんと保護者の方々に向けて、編集・発行しています。必ず家庭に届けてください。

東中学校ホームページもご覧下さい。

NO.11 2016. 11. 16(水) <http://www.owariasahi.jp/higashi-j/>

「働くこと」を身近に感じた2日間

1年生は、11月10日、11日の2日間、職場体験を行いました。働くということは、ただ単に決められた作業をするのではなく、お客さんや利用者の方などの「誰かの役にたつ」ために働くことです。今回の職場体験を通して、働くことの大変さややりがいなどについて、十分に感じる事ができたのではないのでしょうか。

みなさんは将来、何かの職業に就いて働くことになります。自分にあった職業を選択するためには、自分は何が得意で、どんなことにやりがいを感じるかなど、自分のことをよく知ることが不可欠です。いろいろなことに挑戦し、成功や失敗を積み重ねていくことで、自分が見えてきます。それができるのが中学校です。「将来の自分」を考えて、中学校生活を送っていきましょう。(越野 和芳)

【生徒たちの職場体験の感想より】

○働くというのは、とても大変だと感じた。働くと、責任感もてる。人任せにはできないものと感じた。

(カーマ瀬戸店)

○一人一人違う仕事があって、それを効率的にこなしているすごいと思った。食料を扱うので、衛生面にはとても気がついてたことがわかった。

(くら寿司瀬戸店)

○不動産では、家を売るだけでなく、挨拶や姿勢が大事で、お客様との信頼関係も重要だと学びました。

(トーエー不動産)

働くことについて考えました

【保護者の方へ】

職場体験へのご協力ありがとうございました。夏休みの職業調べから、生徒たちはとても意欲的に活動することができました。職場体験は終了しましたが、このあとお礼状の作成や活動のまとめなどを行っていきます。ご家庭でも折に触れて職業や中学校卒業後の進路など、将来のことについて話す機会を継続してもらっていただきたいと思います。よろしくお祈りします。

また、17日(木)には、学校公開を開催します。数多くの保護者の方のご参観をお待ちしております。

